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　９月７日（日）まだ残暑が厳しい時期でしたが、昨年と同様に、八潮
駅から南川崎付近のＴＸ側道沿いを清掃しました。
当日は議員、役員、そして早朝にも関わらず地域の住民の方々の参加
も（感謝）
　昨年よりゴミの量は減少していますが、多いのはタバコの吸殻、植
え込みに隠してある？空缶など…。参加した方も「ゴミを捨てる時に、
罪悪感はないのかね？」と話していました。(‒‒)

　八潮市議会民生経済・消防常任委員会の視察が行われました。（公
費負担）（その他の視察先　大曲広域消防本部・大館市　中心市街地活
性化事業）
　委員長から「視察する場所の希望があれば…」との事でしたので「ぜ
ひ新庄市へ」と提案しました。
　今回は、山形県・新庄市が実施している「食品容器のリサイクル」につ
いて視察をしました。
　この取組みは「新庄方式」と呼ばれ、各家庭から使い終わった食品ト
レーを、障害者の方が作業所で分別、トレーを細かい（ペレット）粒にし
て、それを地元の企業である「トヨタ東北」が買い取って、再度製品にす
る、つまり「福祉と環境保護」を結びつけた取組みで全国から注目され
ています。

議員活動報告議員活動報告

育てる会ボランティア活動育てる会ボランティア活動

８月１日～３日　八潮市議会民生経済・消防常任委員会の視察

８月22日㈭　千代田区議会視察

（なお、先日、事業所に協力「ペレット化する機械を無償で提供」していただいている「トヨタ東北」様は、その社会へ
の企業貢献が認められて第４回朝日新聞社　朝日企業市民賞を受賞されました。）拍手!!

　自治体議会政策学会主催のセミナーがあり、その一環として「千代田
区議会」の視察がありました。庁舎、議場共に、昨年新築されたばかり
で議場内も最新設備がずらり…（羨ましい）その後、議会の改革につい
て講演があり、その中の話で副議長さんが「区政や職員に改革を進め
ている議員こそ、一番改革が進んでいないのが現状、だから自ら（議会）
率先して改革を進めています！」と話されており参加者の大半？は大き
くうなずいていました。
　ちなみに議場は可動イスとなっており、使用されない時は多目的ホ
ールとしても使用可能です。

作業所の方も、以前は「仕事」がない日々もありました
が、この事業のおかげで安定した仕事が供給されて大
変助かっています！と話していました（＾＾）


